



## **Propongo modificar el artículo de la Ley General de los Derechos de los Niños en el tema de salud mental: Karina Barrón**

Entrevista en Radio Cañón, la Diputada Federal del PRI, Karina Barrón Perales, aseguró que la propuesta ha sido que donde principalmente se tiene que trabajar es en edad temprana, hoy nadie está hablando el tema de prevención, hoy se han olvidado en las escuelas de hablar del tema de la salud mental, de lo importante que es no soltar al niño, a la niña y empezar a trabajar; hay un tema de depresión y también hay un tema importante del suicidios en los jóvenes y en los niños. En primer lugar, yo propongo modificar el artículo de la Ley General de los Derechos de los Niños, no debemos olvidar que la Organización Mundial de la Salud ha catalogado la salud mental como el estado adecuado de los individuos, entonces tenemos que tratar de raíz los problemas que ya estamos viviendo actualmente”.

<https://drive.google.com/file/d/1srbLAffnYv4que8bJYRwvBICx2y9VCJ/view>